



1 林先生が11月いっぱいでご退職されました。次は八代市へ

7月から英語の指導をしてくださった林先生が11月いっぱいでご退職されました。林先生には、北里幸代先生とエドウィン先生との関係プレイで、効果的に指導をしてくださり、感謝の気持ちでいっぱいです。

12月から、八代第一中学校で指導されることになっています。今後のご活躍をお祈りしたいと思います。

退任のごあいさつ

初冬の候、皆様には益々ご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、このたび私は本校を退任することとなりました。本校在勤中は、格別のご厚情とご協力を賜り、誠に有り難うございました。すばらしい生徒たち、保護者の皆様、地域の方々との出会いに恵まれ、多くのことを学び充実した日々を過ごすことができました。心よりお礼申し上げます。

南小国中学校でのこれまでの経験を生かし、微力ながらこれからも精一杯努力したいと存じます。今後とも一層のご指導を賜りますようお願い申し上げます。

皆様方のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。退任のごあいさつといたします。

林 陽子



2 6日(土)の駅伝大会には大人のチームもどうぞ

今週末に行われる宣言タイムレースと駅伝大会は、たいへんお世話になります。特に駅伝大会の方は、保護者のみなさまには役員もお願いしなければなりません。よろしく願います。

さて、先日のPTA役員会で、

「どうせなら大人もチームを作って駅伝に参加しましょう。」



ということになりました。

さすがに、子どもと同じ距離は無理かもしれませんので、コースの途中でリレーありというル

ールとなっています。

選手を募りますので、我こそはという方は奮ってご参加ください。

また、母親部会の皆様には昼食のカレーライスもつくっていただきます。何から何までお世話いただき本当にありがとうございます。

3 来週のおもな予定

日	曜	行事
1	月	3年生恵楓園研修
2	火	振替休業日(12月6日分)
3	水	
4	木	
5	金	
6	土	PTA 例会 宣言タイムレース 駅伝大会
7	日	

学校だより「南中からの風」は本校 HP でもご覧いただけます。→ <http://jh.higo.ed.jp/moguni/>



文責 校長 家興 修一